



Pflanzung von zwei Sumpfzypressen beim Kneippbecken (Landschaftweiher)

Im April hat der Gartenbauverein am Landschaftsweiher, in Absprache mit der Gemeinde, zwei Sumpfzypressen gepflanzt. Sie können mehrere hundert Jahre alt werden und dabei eine Höhe von bis zu 30 m erreichen. Die Bäume wachsen sehr langsam und sind deshalb sehr teuer.

Die Sumpfzypressen bevorzugen feuchte Böden, können aber auch Trockenheit vertragen. Häufig werden sie an Gewässerufeln gepflanzt, gedeihen aber auch in seichten Gewässern. Die sommergrünen Bäume zeigen ihren Austrieb im Juni sehr spät und zaghaft. Die Blätter werden Ende Oktober abgeworfen und haben dabei eine fuchsrote Herbstfärbung.

Im Bereiche des Kneippbeckens haben sie ideale Voraussetzungen, für ein langes Dasein.



Nach getaner Arbeit: (v.r.) Baum- und Gartenpfleger Josef Weber, 2. Bgm. Korad Schreder, Beirat Johann Höttl, Ehrenvorsitzender Josef Eckl, Beirat Max Geier, 1. Vors. Fridolin Groß
Foto: W. Groß

Bitte um Spenden für die Blumentombola zum 6. Dorffest

Der Gartenbauverein bittet seine Mitglieder und Freunde um eine **Pflanzenspende**. Es brauchen aber nicht zwingend nur Pflanzen zu sein. Dankbar sind wir auch für **Töpfe, Vasen, Gartendekos und Werkzeuge**. Der Erlös aus der Tombola, wird für Vereinsaufgaben, wie z.B. die Ortsverschönerung und die Jugendarbeit eingesetzt.

Bitte geben Sie den Mitglieder von Vereinsleitung und Beirat baldmöglichst Bescheid, damit wir entsprechend planen können. **Gerne holen wir Ihre Spende auch ab.**



Herzliche Grüße,
Fridolin Groß